
平成 27年度 
すくすくキッズテン 
第２回全体会記録 

 

      平成 28年 3月 2日（水）19:00 

      ＠第十小学校・ランチルーム 

            司会（林咲麗子） 

 

① 学校あいさつ 教頭（片山） 

・インフルエンザの状況 

・すくすく（土曜日）時間帯を検討しても

らえないか。 

 

② PTA会長あいさつ （池上） 

・すくすくの活動に感謝している。 

・来年度もよろしくお願いしたい。 

 

③ 今年度総括 コーディネータ（西村） 

・スライド上映（ホームページ参照） 

・バラエティ賞について 

・ホームページについて 

・キッズテンについての新聞投稿 

・H27年度の新しい教室の紹介 

・H28年度の新しい教室の紹介 

・携帯スピーカの紹介 

・謝金単価引き上げについて 

・学童保育児童が増えてきたこと 

・放課後子供総合プランについて 

・H28年度の予定など 

 

④ 会計の交代 

・退任あいさつ 林 一皓 

・後任あいさつ 林 邦彦 

 

⑤ グループ別討議（司会 記録） 

・１グループ 田原・八木 

・２グループ 植田・牧野 

・３グループ 水戸・前田 

・４グループ 山田・川井 

○キッズテンの効果、良いところ 

・教室数が多い。 

・バラエティにとんでいる。 

・どの教室も児童が楽しんで参加している。 

・異年齢で遊ぶことができる。助けあえる

ことが学べる。 

・しつけ、マナーを自然に学べる。 

・キッズテンの活動を通して、子どもが成

長してきた。 

 

○課題 

・高学年（特に 6年）の参加が少ない。 

・がんばらない子、上手になろうとしない

子がいる。 

 

○欠席への対応について 

・欠席の連絡がないことがある。 

・欠席の確認にサポーターの手がとられる。 

・キッズテンのお便りに目を通してもらえ

るようにしていくことが大切である。 

 

○土曜日の時間について 

・指導者は午後でも可能かもしれないが、

児童の参加しやすい時間はどうなのか。 

・一部午後の開催も考える必要がある。 

 

○バラエティ賞について 

・いろいろな教室に参加してくれるように

なった。 

・教室の内容を積み上げができにくい。 

 

⑥ 各グループの報告  

スピーカを使う（略） 

 

⑦ 次年度にむけて 

・バラエティ賞について、検討する。 

・土曜日は今年度と同じにできるように要

望していく。 

 

⑧ 閉会あいさつ（林 咲麗子） 


